

Más cerca de la beatificación

Artículo de José María Echevarría con motivo de la próxima beatificación de Mons. Álvaro del Portillo

17/07/2014

La Opinión de A Coruña: Más cerca de la beatificación

Conforme llega el 27 de septiembre, fecha de la ceremonia de la beatificación en Madrid de Álvaro del Portillo (1914-1994), se van aireando nuevos datos del beato

madrileño primer sucesor de san Josemaría Escrivá al frente del Opus Dei. Aparte de las intervenciones filmadas y las biografías publicadas, unas sugestivas exposiciones hacen más próxima aún su figura. Vi la primera en Madrid, en un centro escolar de Vallecas, barrio donde en 1934, siendo estudiante de Caminos, le abrieron la cabeza por dar catequesis; allá se resaltaba su preocupación por los más necesitados. Hace días terminó en Vigo una exposición con abundancia de datos de su labor como sacerdote - fue en Galicia donde recién ordenado (1944) predicó sus primeros ejercicios espirituales- y de su trabajo en el Concilio Vaticano II. Ahora se abrió otra en la compostelana Rúa del Villar que refleja lo que hace Harambee, una iniciativa de solidaridad en países africanos, promovida también por del Portillo. Y la cosa sigue como un goteo intermitente de lo mucho que este

ingeniero, sacerdote y finalmente obispo ha hecho por la Iglesia, evidenciado por el hecho insólito de que el propio papa Juan Pablo II fuese a rezar ante los restos de don Álvaro el 23 de marzo de 1994, día de su fallecimiento en Roma.

José María Echevarría

La Opinión A Coruña

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/mas-cerca-de-
la-beatificacion/](https://opusdei.org/es-es/article/mas-cerca-de-la-beatificacion/) (20/02/2026)